



あかるいまち 21

検索⇒ [フェイスブック広島中央保健生活協同組合](#)

手配り者慰労会改め、お楽しみ会

11/30(土)福寿館にて安芸府中支部では初めてのお楽しみ会を開催しました。昨年までは手配り者慰労会として開催していましたが、もっと楽しい企画で地域の方にも広く呼びかけてみようという思いを込めて名称を変更し企画を検討してきました。

当日の参加者は14名。新しく誕生したスポーツ吹矢班や、ともだちの家班の方も参加されました。昨年参加者とは大きく入れ替わりました。



新病院建設委員会事務局(病院総務課)の奥井さんより、新病院の魅力について動画を交えつつ説明して頂きました。「遠いから利用したことがないんです～」 「とてもいい病院になりそうね!」といった声が上がっていました。

落語家のもしかし亭小町さんによる落語では皆さん大笑いし、脳いきいき班会さながらのゲームでは、頭を思いっきり使い倒しました。楽しい企画が盛りたくさん。来年が待ち遠しいです♪

田方支部 組合員262世帯 訪問終了☆

10月5日に田方支部が主催した統一訪問から田方支部の今年の組合員訪問がスタートしました。統一訪問後も地道にコツコツ訪問を重ね、11月30日、支部にお住まいの全262世帯の組合員訪問が終了しました!

訪問では、増資のお願いや大腸がん検診のお勧め、それに社会保障の充実を求める署名のお願いをしてきました。訪問行動による成果もあり、田方支部では生協強化月間中に63名の方に合計16万円の増資して頂きました。大腸がん検診は42名の方が検査を申し込まれました。社会保障充実の署名では、およそ60名の方に署名をしてもらいました。

訪問することの意味は増資だけではありません。年1回の組合員訪問を継続することで、地域の組合員と繋がり、「変わったことがないか」「困っていることはないか」などの声を聴き、情報を支部が掴むことにあると思います。

今回も運営委員だけでは人手が足りないため、機関紙を配達されている方の協力や統一訪問行動の開催により、11月中に終わることができました。支部の訪問に協力頂いた運営委員の皆さん、手配り協力者の皆さん、他支部から応援に来て下さった皆さんに感謝申し上げます。ご協力ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合